

Grenzturm bei Wendehausen öffnet

Wendehausen. Der Grenzturm bei Wendehausen öffnet am Ostermontag wieder. Ab da können Interessierte bis Oktober jeden Sonntag von 13 bis 17 Uhr die Ausstellungen besichtigen. Eine Schau zeigt im Turm unter anderem den Aufbau der Grenzsperranlagen, das Leben im Sperrgebiet und thematisiert die Opfer an der ehemaligen Grenze und Zwangsaussiedlungen. Auch die Plakatausstellung „Die Mauer – eine Grenze durch Deutschland“ der Bundesstiftung zur Aufarbeitung der SED-Diktatur ist zu sehen.

Der Heimatverein betreut den Grenzturm. Wie dieser mitteilt, sind für Besuchergruppen nach Anmeldung auch Besichtigungen außerhalb der Öffnungszeiten möglich. Kontakt kann über E-Mail **info@grenzturm.eu** oder per Telefon: 036027/7600 aufgenommen werden. *red*
